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ATA DA 48ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA DIRETORIA EXECUTIVA 

Seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 02 de 

maio de 2013, na sede da SP-PREVCOM: 

_ O diretor-presidente, Carlos Henrique Flory, informou sobre a análise que 

está sendo feita pelo Conselho Deliberativo na minuta do Regulamento do 

Plano de Benefícios PREVCOM RG – UNIS, ressaltando que foram propostas 

poucas alterações pelas universidades, com relação ao plano de benefícios 

PREVCOM RG já aprovado pela PREVIC; 

_ A diretora de Relacionamento Institucional, Patrícia Sales de Oliveira Costa, 

informou que será realizada reunião na USP com representantes dos 

departamentos de Recursos Humanos da USP, Unesp e Unicamp para tratar 

das ações de comunicação e divulgação da previdência complementar; 

 _ A diretora de Seguridade, Karina Marçon Spechoto Leite, complementou 

dizendo que também irão representantes de sua área para tratar da folha de 

pagamentos e sistema de repasse das contribuições; 

_ A diretora administrativa, Karina Damião Hirano, comentou que foi encerrado 

o trabalho da auditoria contábil na SP-PREVCOM e que está sendo preparado 

o relatório final para apresentação ao diretor-presidente. 


